NEWSLETTER



Presidente: Horacio Boggiano

Vicepresidente: Juan M. Calvetti

Secretaria: María José Cristaldi

Prosecretaria: Ivanna Álvarez

Tesorera: Marina Gutiérrez

Protesorera: Regina Daniel

Vocal primera: Viviana Mazur

Vocal segundo: Federico Pettinicchio

Vocal suplente primero:
Abel Berger

Vocal suplente segunda: Valeria Soto

Comisión revisora de cuentas. Karina Sanmauro Liliana Bustos Manuel Salzberg

Bienvenidos al Newsletter 4

En tiempos turbulentos, donde se enuncian discursos que enaltecen el individualismo y la meritocracia, fechas que conmemoran las históricas gestas que sembraron soberanía e identidad colectiva (25 de mayo, 9 de julio), nos plantea un inmenso desafío.

Como trabajadores de la salud, reconociendo al sentido de pertenencia como un potenciador...

seguir leyendo

Curso Plantas Medicinales

El 31 de julio comenzó el Curso
Herramientas para el abordaje en el
cuidado de la salud con plantas
medicinales, a cargo de la Lic. Mariana
Costaguta, recuperando una línea historica
en la formacion en este campo de las
tecnologías en salud enmarcadas en la
Interculturalidad.

seguir leyendo

Documento de agendas

Análisis Crítico del Documento Lineamientos para Agendas en CeSAC de CABA Comisión de análisis y propuestas para mejoramiento de procesos / agendamiento AMES

Grupo de trabajo Gestión APS/AMES Grupo de trabajo TBC /AMES

seguir leyendo

Congreso FAMG 2024



Este año el Congreso se realizará en La Pampa

Reglamentos para la Presentación de Trabajos

info aqui

Grupo de Trabajo de Tuberculosis

Desde el GT de Tuberculosis
-Facilitamos inscripción al curso
"Experiencias en TBC desde la
estrategia de APS" de participantes de
equipos del conurbano y PBA vía
inscripción y acreditación a través de

- -Participamos en la propuesta de mejora de agendamiento a la SSAPAC
- -Presentamos en la convocatoria de OPS a presentar experiencias y buenas prácticas de la sociedad civil en apoyo a la respuesta a la tuberculosis en las

seguir leyendo

Desfibriladores

Desfibriladores en los CeSAC de CABA: Un grupo de generalistas de los CeSAC de CABA llevó a cabo un relevamiento sobre el estado de los desfibriladores de los CeSAC y encontraron que casi un 50% no funcionaba correctamente. A partir de este dato, se realizó una reunión con el Subsecretario de APS de la CABA en donde se planteó la situación y hubo un compromiso para su resolución. Al día de la fecha, ya se empezó a regularizar el funcionamiento en algunos CeSAC.

Reseña Histórica sobre la Lucha por la Inclusión de la Enfermería en la Carrera 6035

La inclusión de la Enfermería en la Carrera 6035 ha sido y sigue siendo una lucha histórica de nuestro colectivo. Muchos actores han estado luchando durante muchos años, trabajando con diversos sectores, en los cuales muchos de ...

seguir leyendo







